

nécessaire à l'Eglise en ces jours mauvais où elle est si cruellement persécutée dans son Chef : œuvre qui doit être si chère au cœur de tous ceux qui aiment le saint Pontife, et qui compatissent à ses maux, à ses douleurs ; œuvre enfin dont le succès, comme celui de toutes les autres, dépend entièrement de votre piété et de votre zèle.

Enfin, engagez votre bon peuple à redoubler ses prières pour le Saint-Père.

Au sujet de la dernière collecte envoyée à Sa Sainteté, en juillet dernier, par l'intermédiaire du cardinal Barnabo, vous lirez avec plaisir l'extrait suivant d'une lettre que Son Eminence m'écrivait le 6 septembre dernier, et vous aimerez à en faire part à votre peuple.

Illme et Rue Due,

.... His etiam Te certè rem facio SSmo D. N. oblatam fuisse eam pecunia summam de qua sermonem habebas in epistola Tua die 12. julii ad me data. Porro Sanctitas Sna eam maxime acceptam sibi esse dixit, atque omnibus qui ad eam offerendam conuenerunt Aplicam Benedictionem clargitus est.

.... Romæ ex æd. S. C. de P. F. die 6. Septembris 1867.

A. Tuæ uti Frater addictissimus,

AL. C. BARNABO, Præf.

II. CAPALTI, Secrius.

R. P. D. FRANCISCO BAILLARGEON,  
Episcopo Tloano Adm. Quebecensi.

Agrérez, Monsieur, l'assurance du parfait attachement avec lequel je demeure,

Votre très-humble serviteur,

† C. F. ARCHEVÊQUE DE QUEBEC.